



17 de julio de 2025

JUSTICIA

Galilea Montijo obtiene protección judicial contra periodista Javier Ceriani

El *Poder Judicial de la Ciudad de México* otorgó medidas de protección a la conductora **Galilea Montijo** tras determinar que fue víctima de *violencia mediática, digital y psicológica* por parte del periodista **Javier Ceriani**. La [resolución judicial responde](#) a una serie de declaraciones y publicaciones en las que el argentino vinculó a **Montijo** con actividades delictivas y difundió imágenes privadas, lo que fue considerado como una agresión sistemática a su integridad.

DERECHOS HUMANOS

‘Censor oficial’ a periodista alerta por ataque a la libertad de expresión: Artículo 19

La reciente decisión judicial en **Campeche** que impone la figura de un “*censor oficial*” para controlar lo que el periodista **Jorge Luis González** y el *diario Tribuna* pueden publicar sobre la gobernadora **Layda Sansores** ha generado preocupación entre defensores de la libertad de expresión, como la organización *Artículo 19*. Las [medidas cautelares incluyen la intervención directa](#) del *Tribunal Superior de Justicia del estado* en la revisión de contenidos periodísticos, lo que diversos especialistas califican como un acto inédito, desproporcionado y riesgoso, que pone en entredicho los límites del *Poder Judicial*.

SEGURIDAD PÚBLICA

Cae por pagar a un menor para asesinar a su expareja

La *Fiscalía General del Estado de Chiapas* informó la detención de **Lorenza "N"**, acusada de *homicidio calificado* por [presuntamente pagar a un menor de edad para asesinar a su expareja](#). **Lorenzo "N"**, un curandero tradicional del municipio de **Zinacantán**. El crimen ocurrió el **13 de julio** dentro del domicilio de la víctima, en el *barrio Bochojbó Centro*. Se rumora que el móvil del crimen fue sentimental y que el menor también fue arrestado.

NACIONAL



Exsecretario recibió combustible mientras protegía a ‘La Barredora’

Una investigación revela un esquema anómalo y presuntamente corrupto en la *Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de Tabasco* bajo la gestión de **Hernán Bermúdez Requena**, hoy prófugo. [Documentos muestran que miles de litros de combustible fueron entregados](#) “*en especie*” directamente al exsecretario, mientras que la logística del abastecimiento recaía en la *SSPC*. Además, la *Secretaría para el Desarrollo Energético* le “*donó*” recursos en forma de combustible. **Bermúdez** es acusado de proteger al grupo criminal “*La Barredora*”, dedicado al robo de hidrocarburos en *Dos Bocas*, según inteligencia militar. Aunque tiene orden de aprehensión vigente, el exgobernador **Adán Augusto López**, quien lo nombró, no enfrenta investigación alguna.

INTERNACIONAL

Rusia impone censura y castigo por no querer hijos

Vladimir Putin enfrenta un grave problema demográfico en **Rusia**, agravado por el mínimo histórico de nacimientos en **2024**. El gobierno [recurre a medidas coercitivas](#), como la prohibición de la propaganda ‘*childfree*’, que penaliza con multas o deportación a quienes promuevan el derecho a no tener hijos. Además se prevé censurar series donde las protagonistas prioricen su carrera sobre la maternidad, como *Juego de Tronos* o *Sexo en Nueva York*.

DEPORTES



De héroe a villano: Ocejo anota y se va expulsado en derrota de Santos

Santos y **Toluca** ofrecieron un vibrante partido que terminó **2-4** a favor de los **Diablos Rojos**, [quienes remontaron](#) tras ir perdiendo **2-0**, aprovechando la expulsión de **Alberto Ocejo** antes del descanso. A pesar de las rotaciones del “**Turco**” **Mohamed** y un equipo alternativo, **Toluca** encontró la forma de sobreponerse. Por su parte, el **América** venció **3-1** a **Xolos**, con una actuación decisiva de **Brian Rodríguez**, [cuyo futuro en el club](#) sigue en duda.

CULTURA

Ahora el cine tiene voz en El Colegio Nacional con Iñárritu

Alejandro González Iñárritu fue nombrado nuevo miembro del colegio, [institución que lo reconoce por su influyente trayectoria](#) en el cine mexicano e internacional. Esta distinción marca un hito al dar cabida al cine como una forma legítima de reflexión dentro de la máxima cátedra del pensamiento en **México**.

